

ABSTRAK

Aulia Rahmayanti. 2019. Kompetensi Andragogik Tutor dalam Melaksanakan Pembelajaran pada Pendidikan Kesetaraan Paket C. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keberhasilan program pendidikan kesetaraan paket C di SPNF-SKB Wilayah I Kota Padang, terlihat dari nilai ujian semester ganjil warga belajar yang memuaskan. Peneliti menduga bahwa penyebab keberhasilan pendidikan kesetaraan paket C tersebut adalah karena kompetensi andragogik tutor. Tujuan penelitian ini adalah untuk menggambarkan kompetensi andragogik tutor dalam memotivasi warga belajar, menjelaskan tujuan pembelajaran, menyajikan materi dengan metode yang relevan, menggunakan alat bantu dan media pembelajaran, menciptakan iklim belajar yang kondusif dan menanggapi setiap respon dari warga belajar.

Penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar program pendidikan kesetaraan paket C sebanyak 50 orang. Sampel diambil 60% dari populasi yaitu sebanyak 30 orang dengan teknik *cluster random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan alat pengumpulan data menggunakan daftar pernyataan (kuesioner). Teknik analisis data menggunakan rumus presentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi andragogik tutor dalam melaksanakan pembelajaran pendidikan kesetaraan paket C yang meliputi kemampuan dalam: memotivasi warga belajar dikategorikan sangat baik, menjelaskan tujuan pembelajaran dikategorikan baik, menyajikan materi dengan metode yang relevan dikategorikan sangat baik, menggunakan alat bantu dan media pembelajaran dikategorikan baik, menciptakan iklim belajar yang kondusif dikategorikan sangat baik dan menanggapi setiap respon dari warga belajar dikategorikan sangat baik. Disarankan kepada tutor belajar paket C untuk dapat mempertahankan serta meningkatkan kompetensi andragogiknya di masa yang akan datang, kepada pengelola program disarankan untuk senantiasa memfasilitasi tutor dalam pelaksanaan pembelajaran paket C.

Kata kunci: *kompetensi andragogik*